
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A LIMPEZA DAS PRAÇAS PÚBLICAS DE 
NOSSA CIDADE 
 
 

Considerando que as praças públicas de Assis 
estão carecendo de limpeza e conservação; 

 
Considerando, enfim, que a falta de limpeza e 

conservação das praças públicas afeta diretamente a população por não torná-las 
úteis como espaço de lazer e encontro de amigos, além de tornarem-se locais 
próprios para a concentração de delinquentes; 

 
Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito 
Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as 
seguintes informações: 

 
1- Quem compõe a equipe responsável pela 

limpeza e conservação das praças públicas de 
Assis? 

 
2- Qual tem sido o problema que causa a falta 

de limpeza e conservação dessas praças? 
 

3- Quando Assis poderá contar com praças 
limpas e conservadas? 
 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de dezembro de 2013. 

 
 
 
 
 
          VALMIR DIONIZIO – Sargento Valmir 

                                   Vereador – PSC  
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